Surface approx. (cm2): 219

Page 1/1

Edito

II y a des femmes qui se battent. Antoinette Fouque, co-fondatrice du MLF, était de celles-là. Au moment où, en Mai 68, Daniel Cohn-Bendit prenait la parole dans les amphis bondés de la Sorbonne, les femmes faisaient dactylo, ronéo ou les sandwichs. Elle s'est rebellée contre cet état de fait. Elle, qui détestait le mot féminisme, voulait que la moitié de l'humanité puisse accéder à l'égalité. « Les femmes produisent plus des deux tiers des richesses mondiales et n'en possèdent que 2 % », écrivait-elle. Aujourd'hui, le féminisme est passé de mode, pourtant comme le tweete Isabelle Mergault en saluant la mémoire d'Antoinette Fouque, « on aura besoin de féminisme tant qu'un mec passant sur le trottoir te guidera spontanément pour faire ton créneau ». Peut-être le champ de bataille s'est-il déplacé. Pour les élections municipales, il faut une liste strictement paritaire, mais au même moment les sages-femmes peinent à faire reconnaître leur rôle dans la salle d'accouchement. Dans les médias, à la tête des grandes entreprises, ces messieurs ont encore du mal à se pousser un peu pour laisser leurs consœurs décider. Les changements dans la société se sont amorcés mais ils n'ont pas abouti partout. Pourtant, aujourd'hui les femmes ont gagné la maîtrise de leur corps et de leur image. Les robes au-dessus du genou ou le short à fleurs que nous avons sélectionné pour vous dans nos pages de mode ne font plus sourciller personne. Les femmes ont gagné le droit de faire ce qu'elles veulent (sauf travailler dans un sous-marin). Urbanne s'est intéressée à celles qui ont décidé qu'il n'y avait pas de sport réservé aux garçons. Avoir la hargne, c'est aussi une qualité, chez une femme. Comme à chaque numéro, nous sommes allés à la rencontre de ces femmes qui créent et qui osent. Qui osent surtout être femmes! Deux de nos lectrices ont passé une journée de rêve à prendre soin d'elles. Gérard Corchia a également invité deux curieuses dans la cuisine de son restaurant de Pornic. Nous vous emmenons justement à la découverte de la station balnéaire de la Côte de Jade cette saison – à moins que vous ne préfériez le soleil de Crète – c'est vous qui choisissez! Un mot encore : Antoinette Fouque n'aimait pas les magazines féminins. Mais nous, on l'aimait bien.



Un shopping version sport-chic

Sport : plus peur de rien !

Une journée de rêve pour deux nantaises

Pornic: l'évasion à deux pas

La recette du Beau Rivage

Fan d'intérieur : une seconde jeunesse

Crète: on a retrouvé le soleil!